

La société Car-Itex spécialisée dans le filage et le tissage de tissus à haute valeur ajoutée, s'installera l'année prochaine sur la [COMMUNE DE BITCHE](#) / T : 03.87.96.00.13 (Moselle) et créera 20 emplois. Car-Itex utilisera des matières premières en provenance essentiellement de Turquie, les tissus seront ensuite filés et tissés dans 3.000 m<sup>2</sup> flambant neufs construits par la communauté de communes pour 2,2 M€. Il s'agira de tissus à haute valeur ajoutée, pour les secteurs de l'automobile et l'aéronautique. Des tissus seront aussi fabriqués par exemple pour des matelas, des filtres, des isolants de ballons d'eau chaude. Le principal client de l'entreprise sera l'usine voisine du Groupe Car-Ita, installée depuis 2 ans à Bitche et qui produit justement des tissus pour l'industrie automobile (BMW, Audi, Mercedes, Peugeot) ou l'aéronautique. Le permis de construire a été déposé en mai. Les travaux doivent commencer en septembre. La remise des clés est prévue en juin 2017. À noter que Car-Ita envisage aussi la création d'un bureau d'études pour mettre au point les motifs et les designs des tissus. [www.ville-bitche.fr](http://www.ville-bitche.fr)